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-Нашим основным преиму-
ществом, основным прио-
ритетом является человек, 

его уникальный духовный, умствен-
ный и профессиональный потенциал, 

– обратил внимание Борис Дубров-
ский. – Исходя из этого приоритета 
была выстроена работа региональ-
ного правительства, поставлена клю-
чевая цель – повышение качества 
жизни и благосостояния человека.

О том, что судьба южноуральцев 
не безразлична, свидетельствуют и 
многочисленные примеры.

ВЛОЖЕНИЯ  
В СОЦИАЛЬНУЮ СФЕРУ
В 2015 году в структуре област-

ного бюджета социальные расходы 
составили 70 процентов. Практиче-
ски каждый четвертый рубль идет 
на поддержку ветеранов, инвалидов, 
многодетных и молодых семей. В 
регионе сформированы механизмы 
адресной поддержки.

Активно продолжает развивать-
ся сфера здравоохранения. Так, в 
прошлом году было приобретено 
четыре мобильных диагностических 
комплекса, позволяющих проводить 
диагностику людей на выезде, два 
магнитно-резонансных и два ком-
пьютерных томографа для взрослой 
и детской областных больниц, а так-
же для онкодиспансера. Аналогов 
этому оборудованию в России нет.

На треть увеличены объемы вы-
сокотехнологичной медицинской по-
мощи – в прошлом году ее получили 
почти 22 тысячи человек. В настоя-

щее время в 20 медицинских учреж-
дениях региона можно получить вы-
сокотехнологичную помощь. Ранее 
таких больниц в области было всего 
12. Планируется, что в этом году в 
Челябинске завершится строитель-
ство нового перинатального центра, 
серьезными темпами строится по-
ликлиника областного онкоцентра, 
будет продолжена реконструкция 
хирургического корпуса и поликли-
ники челябинской областной боль-
ницы. Запланировано строительство 
крупной поликлиники, предполага-
ется, что она будет находиться рядом 
с федеральным кардиоцентром.

Предусмотрены в областном 
бюджете финансовые средства на 
плановые мероприятия по развитию 
первичной медицинской помощи и 
межрайонных медицинских центров. 

Решаются на Южном Урале и 
вопросы дефицита мест в детских 
садах. 

– В 2015 году доступность до-
школьного образования для детей в 
возрасте от трех до семи лет впер-
вые обеспечена на 100 процентов, 

– обратил внимание глава региона. 
– Детские сады посещает 225 тысяч 
детей. Остается актуальным соци-
альный запрос на устройство в дет-
ские сады детей до трех лет. У нас 
таких ребятишек 69 тысяч. В про-
шлом году с федеральной поддерж-
кой нам удалось построить, с учетом 
реконструкции и расширения, свыше 
восьми тысяч мест. В этом году стро-
ится и реконструируется еще восемь 
детских садов.

Большое внимание планируется 
уделить и развитию общеобразова-
тельной системы. Как обратил вни-
мание губернатор, сейчас необходи-
мо направить силы на выполнение 
поручения президента Владимира 
Путина – обеспечить занятия детей 
в одну смену. 

– В 2015 году мы вошли в феде-
ральную программу, и к 2018 году 
почти 90 процентов южноуральских 
школьников будут учиться в одну 
смену, – заверил глава региона. – Бу-
дем строить современные школы, к 
проектированию которых приступи-
ли авторитетные проектные органи-
зации. Наши школы должны обрести 
новый облик и стать по-настоящему 

вторым домом для учеников и пе-
дагогов.

По-прежнему в области будет 
уделяться большое внимание раз-
витию спорта и физической куль-
туры. В планах – строительство 
крупных спортивных объектов, при-
ведение в порядок спортплощадок и 
стадионов.

ЖИЛЬЕ: ПРОБЛЕМЫ 
НОВОСТРОЕК

Острым в регионе остается квар-
тирный вопрос. По итогам прошлого 
года на Южном Урале было построе-
но 1,7 миллиона квадратных метров 
жилья. Если сравнивать с показате-
лями 2014 года, то произошло замет-

ное снижение: тогда область ввела в 
эксплуатацию более двух миллионов 
квадратных метров. 

– Основные причины – снижение 
покупательского спроса, снижение 
доступности заемных средств, – счи-
тает Борис Дубровский. – Правитель-
ством области будут доработаны 
меры по стимулированию спроса на 
новые квартиры, в том числе че-
рез увеличение числа получателей 
различных форм господдержки. По-
ручаю организовать эту работу ми-
нистерству экономического развития 
совместно с минстроем и другими 
заинтересованными ведомствами 
области.

Борис ДуБровский: «ключевая цель – 
повышение качества жизни гражДан»

Глава реГиона Борис 
ДуБровский на 
прошлой неДеле 
поДвел итоГи 
прошлоГо ГоДа и 
оБозначил заДачи на 
БуДущее. 
траДиционный отчет 
ГуБернатора о 
результатах 
Деятельности 
правительства 
челяБинской оБласти 
за 2015 ГоД состоялся 
6 апреля.
в своем выступлении 
Борис ДуБровский 
оБратил внимание, 
что по-прежнему в 
приоритете орГанов 
власти нахоДится 
человек. основная 
заДача по повышению 
качества жизни и 
БлаГосостояния 
ГражДан, которую 
переД соБой ставил 
ГуБернатор еще Два 
ГоДа назаД, остается 
неизменной.

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»): 

По моему мнению, отчет губернатора Бориса Дубровского был инте-
ресным, аргументированным, вдумчивым. В нем четко обозначены 
проблемы, которые предстоит решить, а также поставлены задачи на 

текущий год.
Несмотря на экономические трудности, удалось сохранить социальную ста-

бильность, выполнены все социальные обязательства перед населением. Кро-
ме того, к концу 2015 года удалось значительно сократить дефицит областного 
бюджета, который изначально составлял порядка 12 миллиардов рублей.

Благодаря ряду инициатив губернатора, внесенных в прошлом году, в об-
ласти созданы условия для развития малого и среднего бизнеса, действуют 
многочисленные формы социальной поддержки населения.

В регионе работает единая команда, главная задача которой – обе-
спечить поступательное развитие области, повышение качества жизни 
граждан. Поставленные губернатором на 2016 год задачи должны стать 
ориентиром для всех органов власти и жителей области. И никакие 
трудности, санкции или экономические проблемы не должны за-
тенять эту главную цель.

Продолжение на стр. 2.
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Ирина ЯББАРОВА. Фото Наиля ФАТТАХОВА

Решения СеССии ДеПУТАТОВ

Кроме того, за прошлый год было выделено 
дополнительное финансирование на газифика-
цию и благоустройство. Общий объем затрачен-
ных средств – миллиард рублей. На эти деньги 
построено 362 километра газопроводов и газо-
вых сетей. Газ получили 11,5 тысячи домовла-
дений, условия жизни улучшили почти 40 тысяч 
южноуральцев. С участием частных инвесторов 
сокращено число убыточных и устаревших ко-
тельных с 200 до 56.

Однако глава региона честно признал и суще-
ствующие проблемы. Не секрет, что в настоящее 
время в области активно развиваются новые 
микрорайоны: 40 процентов всех новостроек, 
введенных в эксплуатацию в 2014 – 2015 годах, – 
малоэтажный сектор. Понятно, что для каждого 
такого микрорайона формируется инженерная 
инфраструктура. 

– Но есть обратная сторона медали, – при-
знал губернатор. – Целая группа новых жилых 
микрорайонов вблизи Челябинска оказалась без 
современной инфраструктуры, что угрожает чи-
стоте Шершневского водохранилища и лишает 
жителей этих микрорайонов элементарных до-
ступных благ. Речь о таких микрорайонах, как 
«Просторы», «Женева», «Залесье». О компаниях 
и об их владельцах, заманивших людей низкими 
ценами и обещаниями «сладкой жизни», много 
и ярко пишут журналисты и говорят обществен-
ники. Есть обращения в правоохранительные 
и надзорные органы – нужна публичная ре-
акция! Прежде всего в защиту пострадавших 
людей – добросовестных приобретателей жи-
лья. Люди оказались заложниками агрессив-
ной рекламы, а выгоду получили владельцы 
компаний-застройщиков, те, кто на льготных 
условиях покупал в Сосновском районе участки 
для малоэтажного строительства. Именно под 
малоэтажное строительство проектировалась, 
строилась и развивалась инфраструктура в этих 
территориях. А теперь там выросли многоэтаж-
ные микрорайоны без нормальных дорог, поли-
клиник, детских садов, без инженерной инфра-
структуры. Даже если эта инфраструктура есть, 
она не эксплуатируется надлежащим способом.

По словам главы региона, необходимо разо-
браться в действиях структур, выдавших раз-
решения на строительство фактически в сани-
тарных зонах питьевых водоемов. Проблема 
может стать шире, и сегодня тревожные сигналы 
поступают по жилой застройке на озере Увильды, 
по части новостроек в Чурилово и других ново-
строек города Челябинска. 

– В правительстве области будет создана спе-
циальная рабочая группа, включая территори-
альные федеральные органы, – заверил Борис 
Дубровский. – Эта группа должна открыто, пу-
блично, с оглашением инициаторов застройки и 
массовых продаж, перечислением фамилий тех 
чиновников, которые допустили эти безобразия, 
внести предложения по решению проблемы. 
Мы людей не бросим, но процесс этот потребует 
времени, кадровых и правовых выводов и се-
рьезных ресурсов.

ЗАРПЛАТЫ дОЛЖНЫ РАСТИ
Увы, но кризис отразился на доходах на-

селения. И на это глава региона обратил особое 
внимание. Впервые за несколько лет в про-
шлом году произошло заметное снижение ре-
альных доходов граждан. Несмотря на то что 
в номинальном выражении средняя зарплата 
по области выросла на 6,5 процента, этот при-
рост съела инфляция. В итоге южноуральцы 
получили фактически чуть более 90 процентов 
к доходам 2014-го года. Признаком падения 
доходов населения стало снижение в 2015 году 
товарно-розничного оборота на 17 процентов. 

– Моя принципиальная позиция – зарплаты 
у людей должны расти, – заявил Борис Ду-
бровский в своем выступлении. – И не только в 

бюджетной сфере, но и в коммерческом секторе. 
В прошлом году мы с коллегами из «Единой 
России» обратились к владельцам и директорам 
предприятий: повышайте зарплату, не отставай-
те от бюджета! Наш призыв был услышан на 
большинстве крупных и средних предприятий. 
Скоро год с того времени, и я вновь напоми-
наю: люди ждут повышения зарплаты! Давайте 
общими усилиями расширять денежную массу 
в регионе, увеличивать покупательский спрос и 
розничный товарооборот. В конечном счете эти 
деньги вернутся товаропроизводителю.

Еще одна серьезная проблема, с которой 
столкнулся регион, – рост безработицы. На се-
годняшний день на учете в службах занятости 
находится более 37 тысяч неработающих южно- 
уральцев. Челябинская область стала первым 
регионом, который на федеральном уровне 
согласовал программу дополнительных меро-
приятий по обеспечению занятости. На ее реа-
лизацию будет получено софинансирование из 
федерального бюджета.

– Службе занятости было поручено усилить 
акцент на организации временной занятости и 
переобучения, на повышении трудовой мобиль-
ности, – обратил внимание руководитель регио-
на. – Отдельно нужно помочь в трудоустройстве 
студентам-выпускникам – им в нынешней си-
туации приходится сложно. Главному управле-
нию по труду и занятости Челябинской области 
дополнительно отработать эту тему совместно с 
министерством образования, вузами, бизнесом 
и главами муниципалитетов.

ПЛАНЫ НА БУдУЩЕЕ
Кроме того, глава региона обратил внимание, 

что сложившиеся экономические условия по-
требуют пересмотра ряда параметров Стратегии 

развития Челябинской области до 2020 года. 
Кстати, доработка этого документа, которая была 
в 2014 году, по словам Бориса Дубровского, про-
ходила в лояльных социально-экономических 
условиях. Несмотря на то что экономические 
прогнозы были разными, в целом настрой был 
позитивным. И лишь время дало понять, что 
сложившаяся ситуация вскрыла ряд проблем, 
которые необходимо решать.

– Теперь нам следует выходить на долго-
срочные перспективы – до 2030 года, – озву-
чил в своем выступлении глава региона. – Пра-
вительством области формируется перечень 
инвестпроектов для реализации в регионе в 
ближайшие 15 лет. Прошу представителей биз-
неса и муниципалитетов активно включаться 
в эту работу. При этом подчеркиваю, что ра-
бота по реализации стратегии продолжится и 
будет доведена до логического конца. Цифры 
и объекты для нас важны, но за любой циф-
рой мы должны видеть конкретных людей, со 
всеми их проблемами и чаяниями. Без этого 
перестроить Челябинскую область в челове-
коориентированный регион будет невозможно. 
Областная власть в этот период, безусловно, 
хотела бы сделать больше для людей, для 
поддержки предпринимателей. Но мы вынуж-
дены действовать в жестких финансовых рам-
ках, под грузом проблем, которые тормозят 
наше движение вперед. Но именно эти слож-
ности должны помочь России стать сильней и 
уверенней в своих силах. По сути, сейчас мы 
стремимся создать у себя в регионе модель 
такого усиления, научиться маневрировать в 
кризисных волнах.

Спасательным кругом в сложившихся усло-
виях, по мнению губернатора, должно стать им-
портозамещение. 

– На сегодня это реальный источник формиро-
вания капитала, в том числе инновационного. От 
импортной продукции разгрузились целые ниши. 
Часть элементов страна практически утратила в 
годы реформ, прежде всего в приборостроении, 
фармацевтике, селекционной работе, во многом 
в машиностроении. Их нужно буквально вернуть 
в промышленную структуру страны и региона, 
возродив их былую славу, – считает руководи-
тель региона.

К слову о перспективах. У Южного Урала 
появился реальный шанс заявить о себе на меж-
дународной политической арене. Возможно, в 
2020 году именно Челябинск будет принимать 
саммит ШОС и БРИКС. По словам главы региона, 
это настоящий инфраструктурный прорыв для 
Челябинска и региона в целом, реальная воз-
можность загрузить предприятия области. 

– У нас есть реальный шанс преобразить сто-
лицу Южного Урала, – уверен Борис Дубровский. 

– Сделать Челябинск современным, красивым 
мегаполисом, с новыми объектами и обновлен-
ной улично-дорожной сетью.

Подводя итоги своего почти часового высту-
пления, губернатор Борис Дубровский заметил, 
что текущий год не обещает быть легким. Но ма-
териальные трудности не должны стать поводом 
для социальной напряженности. 

– В глубине души каждый знает – самое 
главное в жизни то, что не купишь за деньги: 
любовь, дружба, взаимное доверие, уважение, 
понимание. Именно такие отношения между 
людьми, между обществом и властью помогут 
преодолеть временные трудности и в конечном 
итоге обеспечить поступательное развитие об-
ласти и достичь поставленной цели. А цель у нас 
одна – качество жизни и благополучие людей, – 
завершил свое выступление глава региона.

Борис ДуБровский:
«ключевая цель — повышение качества жизни гражДан»

Начало на стр. 1.
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Юрий Карликанов, первый заместитель 
председателя Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»): 

В отчете губернатора были затронуты все сферы жизни жителей 
Челябинской области. Более того, была дана объективная оценка 
экономической ситуации, а профильным министерствам на 2016 

год были поставлены четкие задачи.
Поскольку я курирую строительство, экологию и сельское хозяйство, 

большое внимание в выступлении главы региона обращал именно на 
эти сферы. И должен заметить, что губернатор учел все проблемные 
вопросы в этих направлениях. По-прежнему острой остается проблема, 
которая касается кольцевой дороги вокруг Челябинска. Депутаты гово-
рят о необходимости передать ее в федеральное ведение. Это значи-
тельно снизит нагрузку на областной бюджет и позволит данную дорогу привести в нормативное 
состояние. Лишь в этом случае она будет соответствовать тому грузовому потоку, который через 
нее проходит. И это предложение губернатором было принято.

Не обошел вниманием Борис Дубровский и рекомендации депутатов о необходимости до-
полнительного финансирования благоустройства муниципальных районов, газификации, а также 
областной программы «Чистая вода». 

Кроме того, важным для Южного Урала остается такое направление, как развитие арендного 
жилья. Депутаты убеждены: необходимо разрабатывать и реализовывать специальную 
программу, которая позволит запустить в регионе строительство арендного жилья, а значит, 
решит проблемы с очередностью нуждающихся в улучшении жилищных условий. Сергей Буяков, депутат Законодательного 

Собрания Челябинской области (фракция ЛДПР):
Считаю, что цели и пути их достижения в отчете губернатора Бори-
са Дубровского обозначены правильные. Во главу угла поставлен 
человек. Правильные акценты сделаны на занятость населения, до-

стойную оплату труда. Обратил внимание губернатор на промышленный 
потенциал региона, на развитие агропромышленного комплекса.

Однако есть ряд моментов, которые мне не очень понятны. Учитывая, что 
Челябинская область – регион промышленный, не совсем понятно, почему 
у нас было реорганизовано министерство промышленности: либо у нас с 
промышленностью все хорошо и нам такое министерство ни к чему, либо совсем все плохо – так, что 
оно уже не нужно. При этом на федеральном уровне министерство промышленности присутствует, 
действует оно и у наших ближайших соседей. Борис Дубровский сам промышленник, представитель 
одного из крупнейших предприятий – ММК, а потому его позиция относительно регионального мин-
прома мне непонятна.

Что касается экологии Челябинской области, то в своем выступлении губернатор эту проблему 
обозначил, но, к сожалению, я не услышал его позицию по строительству Томинского ГОКа. Но надо 
понимать, что жителей Южного Урала сейчас этот вопрос очень волнует.

На мой взгляд, эти важнейшие моменты в отчете губернатора не были до конца освещены.
В целом же я солидарен с главой региона в том, что в области создана единая команда из ис-

полнительной и законодательной власти, у которой единственная цель – обеспечение достойной 
жизни Челябинской области, ее жителей.

Константин Захаров, вице-спикер областного 
парламента, председатель комитета по 
экономической политике и предпринимательству 
(фракция «Единая Россия»): 

Отчет губернатора Бориса Дубровского выстроен очень четко, структу-
рированно. Лично я увидел в нем фактически основу для корректиров-
ки тех стратегических целей и программ развития Челябинской области, 

которые на сегодняшний день должны составлять базу для долгосрочного 
развития региона.

В выступлении были затронуты проблемные места. Глава региона заверил, 
что все эти проблемы будут системно решаться. 

Что касается экономических аспектов, то я для себя выделил несколько важных моментов. Во-первых, 
важность создания благоприятных экономических условий для привлечения инвестиций. Во-вторых, 
целевое привлечение этих инвестиций в те высокотехнологичные и высокопроизводительные отрасли, 
которые сегодня актуально развивать. И как следствие, создание дополнительных рабочих мест. 

В очередной раз глава региона призвал промышленников найти возможности увеличивать заработ-
ную плату. Это в свою очередь должно стимулировать потребительский спрос и тем самым возвращаться 
к предпринимателям в виде спроса на их продукцию. Подобные шаги носят системный характер.

Если говорить о предстоящем саммите ШОС, который в перспективе будет принимать Челя-
бинская область, то я считаю, это не только доверие президента к нашему региону, но и возмож-
ности для развития.

Игорь Егоров, депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция КПРФ): 

На мой взгляд, в выступлении губернатора прозвучали ключевые, 
очень важные слова о том, что в области все должно делаться для 
человека, для повышения качества жизни населения. 

Если говорить конкретно, то многое, допустим, сделано в сфере 
медицины. У нас реализуются серьезные проекты по здравоохранению, 
строятся крупные федеральные медицинские центры. Однако есть не-
которые трудности с доступностью качественной медицины в отдален-
ных населенных пунктах. И этот вопрос тоже требует внимания.

Огромные вложения были в сельское хозяйство в прошлом году. И уже сегодня мы видим по-
ложительные результаты: 10 процентов бюджета области формируется благодаря поступлениям 
от сельскохозяйственных предприятий. Это огромный плюс, и важно сохранить эту тенденцию, на-
ращивать объемы, чтобы в конечном результате Челябинская область на 100 процентов обеспе-
чивала себя продуктами. Но здесь, как мне кажется, необходима серьезная государственная 
поддержка, чтобы у сельскохозяйственных предприятий была возможность реализовывать 
свою продукцию в муниципальных и бюджетных организациях области.

Сергей Зырянов, политолог:
Цели, которые сформулировал в своем выступлении губернатор Бо-
рис Дубровский для правительства и законодателей Челябинской об-
ласти, не могут не приветствоваться, но вероятность их исполнения 

в краткосрочной перспективе вызывает вопросы, потому что нельзя сказать, 
чтобы экономическая ситуация в регионе была на подъеме. Однако кризис 
открывает новые возможности, новые ниши для экономического развития. 
Хороший пример – агропромышленный комплекс, который в прошлом году 
внес 10 процентов в валовый региональный продукт. 

Самый сложный вопрос, поставленный сейчас перед областным прави-
тельством и депутатами, – необходимость повышения качества жизни населения. Для этого бюд-
жету нужны новые источники доходов. Ими могут стать инвестиционные поступления в регион, 
новые проекты, которые обеспечат увеличение количества предприятий и многое другое.

Мнения и коММентарии к отчету гуБернатора

Александр Журавлев, вице-спикер областного 
парламента, председатель комитета по 
социальной политике (фракция «Единая Россия»):

Поскольку в Законодательном Собрании я отвечаю за социаль-
ный блок, меня больше всего волновала именно эта тема. И я 
считаю очень правильной позицию губернатора в том, что сейчас 

в области идет равнение на проблемы и чаяния конкретного человека. 
В своем выступлении глава региона несколько раз обращал внимание 
на необходимость за цифрами и бумагами видеть человека, гражда-
нина, его благополучие. И все проблемы, которые сегодня волнуют 
южноуральцев, в отчете губернатора прозвучали, озвучены и способы 
решения многих из них. Здравоохранение, социальная защита, дошкольное образование, 
общеобразовательная система – во всех этих и многих других сферах много достижений, но 
еще многое предстоит сделать. И в сложившихся экономических условиях очень важно 
уделять внимание существующим недоработкам, обращать внимание на конкретного 
человека.

Заявку на участие в публичных слушаниях 
можно направить до 20 апреля текущего 
года для формирования предваритель-

ного списка участников:
– в письменной форме на имя председателя За-

конодательного Собрания области В.В. Мякуша по 
адресу: 454009, г. Челябинск,  ул. Кирова, д. 114;

– в электронной форме на сайте Законода-

тельного Собрания области www.zs74.ru в раз-
деле «Интернет-приемная», в поле «Кому Вы 
хотите задать вопрос?», выбрав пункт меню «Пу-
бличные слушания».

Заявки от граждан должны содержать фами-
лию, имя, отчество, место жительства, контакт-
ный телефон.

Заявки от организаций, общественных объе-

динений, подписанные руководителем, должны 
содержать наименование организации, обще-
ственного объединения, а также место нахож-
дения, контактный телефон, фамилии, имена, 
отчества их представителей.

Предложения и рекомендации к законопро-
екту, а также мнения по нему можно направить 
в письменной или электронной форме по адре-

сам, указанным для подачи заявок на участие, 
либо по телефонам горячей линии, указав свои 
данные для обратной связи (фамилия, имя, от-
чество, место жительства, контактный телефон).

В день проведения публичных слуша-
ний каждый участник обязан зарегистри-
роваться, предъявив документ, удостове-
ряющий личность.

извеЩение
21 апреля 2016 ГоДа в 14.00 в законоДательном соБрании челяБинской оБласти (Г. челяБинск, ул. кирова, 114, Большой зал засеДаний) 
провоДятся пуБличные слушания по проекту закона челяБинской оБласти «оБ исполнении оБластноГо БюДжета за 2015 ГоД».
указанный законопроект опуБликован в Газете «южноуральская панорама» от 6 апреля 2016 ГоДа № 30 (3628), специальный выпуск № 8, 
и размещен на сайтах законоДательноГо соБрания челяБинской оБласти www.zs74.ru и министерства финансов челяБинской оБласти 
www.minfin74.ru.

ПРИгЛАшАЕМ гРАЖдАН ЧЕЛЯБИНСКОй ОБЛАСТИ ПРИНЯТЬ УЧАСТИЕ В ПУБЛИЧНЫх СЛУшАНИЯх 
(БЕЗ ОФИЦИАЛЬНОгО УВЕдОМЛЕНИЯ О ПРИгЛАшЕНИИ).

ТЕЛЕФОНЫ гОРЯЧЕй ЛИНИИ 239-25-87, 239-25-90 БУдУТ РАБОТАТЬ С 7 ПО 20 АПРЕЛЯ С 9.00 дО 17.00 
(КРОМЕ СУББОТЫ И ВОСКРЕСЕНЬЯ).
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Как рассказала Светлана Ко-
стина, подготовка к весенне-
му паводку началась еще в 

феврале. По предварительным про-
гнозам паводок в Челябинской об-
ласти в этом году ожидается выше 
среднемноголетнего. По словам 
представителя областного министер-
ства экологии, обильный паводок 
обусловлен высокой водностью, вы-
соким уровнем грунтовых вод и боль-
шим притокам к водоемам. 

Выше нормы паводок ожидается 
на реках Уй, Увелька и Миасс, на не-
которых участках рек в горнозавод-
ской зоне, на реке Урал. На отдельных 
участках малых рек на юге области 
уровень воды может подняться от 
полуметра до полутора метров. С уче-
том предварительного прогноза под-
готовка к паводку осуществлялась по 
наихудшему сценарию.

– При подготовке к весеннему па-
водку особое внимание всегда уде-
ляется состоянию гидротехнических 
сооружений, – рассказала Светла-
на Костина. – Важно отметить, что 
основные гидроузлы Челябинской об-
ласти находятся в рабочем состоянии 
и подготовлены к пропуску большого 
объема паводковых вод. Еще в 2015 
году за счет средств областного и фе-
дерального бюджетов был завершен 
капитальный ремонт Миньярского 
гидроузла. Из 2,5 километра защит-
ной дамбы в городе Аше заверше-
но строительство 1,6 километра. В 
этом году мы планируем завершить 
строительство защитной дамбы. По 
состоянию на 30 марта из 190 гидро-
сооружений, которые находятся на 
территории Челябинской области, на 
шести не завершена процедура пере-
дачи в муниципальную собственность. 
При этом за всеми этими объектами 
закреплены ответственные долж-
ностные лица. Все гидросооружения 
находятся под контролем, на каждом 
планируется организовать круглосу-
точное дежурство.

Наиболее сложную паводковую 
ситуацию специалисты прогнозируют 
в 30 населенных пунктах на террито-
рии 18 муниципальных образований, 
а также в нижних частях рельефа, на 
автодорогах и подъездах к мостам.

Насколько это было возможно, 
региональным правительством со-
вместно с муниципалитетами, а так-
же военными были минимизирова-
ны риски затоплений – завершены 
плановые взрывные работы в Ашин-
ском, Брединском, Варненском муни-
ципальных районах. Общая площадь 

взрывных работ составила более де-
вяти тысяч квадратных метров. На 
реке Уй в Троицком городском округе 
прошли работы по распиловке льда 
на площади тысяча квадратных ме-
тров. В настоящее время в Ашинском, 
Октябрьском муниципальных райо-
нах, а также в других территориях 
региона, которые вызывают опасе-
ние, проводятся плановые работы по 
бурению льда и его чернению.

– В целях защиты населения Юж-
ного Урала приведена в готовность 
группировка сил, которая находится 
на территории области, – добавила 
Светлана Костина. – В нее входит 
личный состав федеральной противо-
пожарной службы, состав противо-
пожарной службы области, област-
ной поисково-спасательной службы, 
личный состав спасательного центра 
в поселке Новогорном, включая тех-
нику и плавсредства. Для оценки 
ледовой обстановки в паводковый 
период организовано круглосуточное 
наблюдение на постах Росгидроме-
та. В Челябинской области таких 
постов в общей сложности 24. При 
необходимости привлекаются все 
возможности Главного управления 
МЧС. На период паводка организо-
вано оперативное взаимодействие с 
экстренными службами Курганской, 
Свердловской и Оренбургской обла-
стей, а также специалистами Респу-
блик Башкортостан и Казахстан. В 

случае чрезвычайной ситуации для 
оповещения населения будет задей-
ствована региональная автоматизи-
рованная централизованная система 
и комплексные системы экстренного 
оповещения в тех территориях, где 
они были построены. Там, где по-
добных комплексов нет, оповещение 
граждан будет проходить с помощью 
мобильных средств: через автомоби-
ли МЧС, МВД России по Челябинской 
области и «Ростелекома» с рупорны-
ми громкоговорителями. Также будет 
осуществляться дворовой обход. Вся 
экстренная информация обязательно 
будет размещаться в СМИ.

На случай экстренных ситуаций 
муниципальные образования за-
паслись песком, щебнем и другими 
материалами, которые могут пона-
добиться. К работе во время паводка 
готова и тяжелая техника.

Кроме того, уже решены вопро-
сы размещения жителей территорий, 
которые могут пострадать от разгула 
стихии.

Так, по словам заместителя на-
чальника Главного управления МЧС 
России по Челябинской области Алек-
сея Захарова, в случае затопления 
территорий пострадавших граждан 
смогут принять 32 пункта временно-
го размещения. Они рассчитаны на 
прием более двух тысяч человек. В 
общей сложности в регионе действует 
960 пунктов временного размещения 

общей вместимостью более 300 ты-
сяч человек. 

– В начале марта силами МЧС Рос-
сии по Челябинской области проведе-
на оценка готовности органов мест-
ного самоуправления по обеспече-
нию безопасности в период весеннего 
половодья, – прокомментировал 
Алексей Захаров. – По итогам про-
верки стоит отметить, что 34 муни-
ципальных образования полностью 
готовы к предстоящему паводку и 
девять – готовы ограниченно. Для 
мониторинга паводковой обстановки 
мы планируем применять беспилот-
ные летательные аппараты. На базе 
Главного управления МЧС России по 
области создан комплекс применения 
беспилотных летательных аппаратов. 
В подразделении центра – шесть бес-
пилотников, они распределены по 
территории региона в соответствии с 
рисками возникновения чрезвычай-
ных ситуаций. Кроме того, на период 
прохождения половодья мы получа-
ем космоснимки опасных участков. 
На территории Челябинской области 
их всего 13. Дополнительно уточне-
ны плановые действия по предупре-
ждению ликвидаций последствий ЧС, 
планы эвакуаций, план первоочеред-
ного жизнеобеспечения населения в 
соответствии с наихудшим сценарием 
развития паводковой обстановки.

Готов к капризам природы и кон-
солидированный бюджет области. 

Так, на ликвидацию последствий 
чрезвычайных ситуаций в региональ-
ной казне было зарезервировано 200 
миллионов рублей, в консолидиро-
ванном бюджете муниципальных об-
разований – 107 миллионов рублей. 

Особое внимание во время павод-
ка будет уделяться качеству воды. Под 
особым контролем – состояние во-
доохранных зон Шершневского водо-
хранилища. Во второй половине марта 
состоялись совместные проверки Ми-
нистерства экологии и Росприроднад-
зора. Специалисты ведомств выявили 
десять несанкционированных свалок в 
прибрежной зоне Шершневского водо-
хранилища. Областное правительство 
взяло под контроль ликвидацию сва-
лок со стороны Челябинска и Соснов-
ского муниципального района.

Кроме того, регулярно планиру-
ется брать пробы воды в реках Уй и 
Кабанка.

После заседания комитета депута-
ты побывали в Центре управления в 
кризисных ситуациях Главного управ-
ления МЧС России по Челябинской 
области, познакомились с работой си-
стемы видеонаблюдения и способами 
реагирования спасателей на чрезвы-
чайные ситуации.

Подготовка к предстоящему па-
водку была заслушана и на очеред-
ном заседании Законодательного Со-
брания Челябинской области, которое 
состоялось 31 марта.

вопросы павоДка на контроле Депутатов
южный урал к весеннему павоДку Готов. в этом Депутатов законоДательноГо соБрания заверили заместитель министра эколоГии реГиона 
светлана костина и заместитель начальника ГлавноГо управления мчс россии по челяБинской оБласти, полковник алексей захаров на 
выезДном засеДании комитета по эколоГии и прироДопользованию, которое состоялось на Базе Гу мчс.

Константин Струков, председатель 
комитета по экологии и природопользованию 
(фракция «Единая Россия»): 

Челябинская область вступает в сложный весенний период – 
обильное таяние снега, поднятие уровня воды в реках. В этом 
году специалисты прогнозируют сложный паводок. Именно 

поэтому депутаты проявили интерес к тому, насколько готовы экс-
тренные службы к весеннему половодью, к чрезвычайным ситуаци-
ям, которые могут произойти.

На сегодняшний день есть уверенность, что Южный Урал пере-
живет паводок без ЧП.

А что касается работы Главного управления МЧС России по Челябинской области, то 
депутатов приятно удивил уровень оснащения службы, подготовка специалистов и вла-
дение ситуацией.

Алексей Захаров, заместитель начальника Главного 
управления МЧС России по Челябинской области, 
полковник: 

Челябинская область в целом готова к прохождению весеннего половодья. 
Мы постоянно осуществляем мероприятия по контролю за паводковоо-
пасной обстановкой. Мониторинг осуществляется благодаря действующим 

в регионе 26 гидропостам. Кроме того, совместно с муниципалитетами были 
выставлены дополнительные временные гидропосты на наиболее опасных 
участках: в горнозаводской зоне, Ашинском, Октябрьском, Брединском, Вар-
ненском районах.

Силами МЧС и муниципалитетами мониторинг проводится два раза в сутки: утром и вечером. В пик 
половодья он будет осуществляется каждые четыре часа.

Первый этап пика паводка ожидается с первого по десятое апреля, и второй – в середине мая в 
горнозаводской зоне, когда начнется активное таяние снега в горах.

Ирина ЯББАРОВА. Фото Наиля ФАТТАХОВА
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Надежда МЕДВЕДКИНА. Фото Наиля ФАТТАХОВА

Вторая точка маршрута – Магнитогорский дом 
для престарелых и инвалидов, над которым 
шефствует Владимир Дремов. Сейчас в учреж-

дении 220 пациентов от 18 и старше: кто-то нуждается в 
особом уходе по старости, кто-то – из-за травмы. Здесь 
самый большой по области процент тяжелобольных: сре-
ди пациентов 97 лежачих больных и 46 колясочников. 

Дому более 50 лет, но благодаря нескольким ремон-
там он выглядит вполне современным. За последние 
годы удалось отремонтировать столовую, актовый зал, 
обновить устаревшее оборудование в физкабинете. Кро-
ме того, появились прибор для магнитной терапии и 
переносной прибор, который используют для лечения 
лежачих больных. 

Работа учреждения отнюдь не ограничена прожи-
ванием и лечением больных. В большом актовом зале 
несколько раз в неделю проходят концерты. Есть освя-
щенная молельня. Особенно поражает оранжерея: в 
учреждении выращивают овощи, зелень и даже лимо-
ны. Пациенты могут заниматься творчеством, обучать-
ся, общаться. Некоторые даже решают создать семью: 
тем, кто официально зарегистрирует брак, выделяется 
отдельная комната.

Ольга Казачкова, директор дома 
престарелых и инвалидов:

 – Наш долг – дать людям то, что нельзя обеспечить в до-
машних условиях: лечение, развлечение, общение. Текущий 
уровень работы – это заслуга и персонала, и наших шефов. 
Когда у нас появляются контакты с депутатами, мы просим их 
оказать не сиюминутную, а долгосрочную помощь: подарить 
не конфеты к празднику, а что-то, что будет работать еще долго. 
Владимир Дремов – один из тех депутатов, кто с полуслова 
понимает наши потребности и проблемы. Сейчас он старается 
лоббировать в рамках федеральной программы строительство 

лифта. Проектом он не предусмотрен (дом очень старый), но с нашим процентом тяже-
лобольных совершенно необходим. 

Владимир Дремов:
– Я не первый депутат, который работает с Магнитогорским 

домом престарелых и инвалидов. До меня им занимались и 
Владимир Глазкин, и Георгий Лазарев. Помощь этому учреж-
дению – наш долг. Приятно видеть, что любая поддержка дает 
огромную отдачу. Назвать это учреждение домом престарелых 
язык не поворачивается, настолько хорошие условия обеспе-
чены для пациентов.

саМые БеззаЩитные

В Магнитогорске работает 
очень интересная система 
шефства над учреждениями 

образования. В ее основе – Магнито-
горский металлургический комбинат, 
который заботится о 53 школах из 62. 

Следующая точка маршрута – в том же здании, что и 65-я школа. Это детский 
сад № 140. Учреждение посещают 138 детей, многие из них со временем 
переходят в школу им. Агапитова, хотя это не обязательно. Над детским 

садом также шефствует Владимир Дремов. Руководство учреждения не упускает 
случая вспомнить, что благодаря его помощи была построена детская площадка, 
появились новые игрушки. А в этом декабре за три выходных удалось выполнить се-
рьезную работу – заменить на пластиковые шесть окон: в младшей группе, спальне 
и общей раздевалке.

Малыши живут в тепле

Елена Чмеленко, 
директор МОУ СОШ 
№ 65:

– Образовательное учреждение 
старое, и деревья не подрезали 
ни разу по крайней мере с 1996 
года. Многие из них пора выру-
бать. Мы обратились за помощью, 
поскольку в летний период, когда 
прошел ураган, много веток было 
обломано. Это угроза безопасно-

сти детей. Кроме того, на территории учреждения про-
ходят линии электропередач. И наконец, речь о комфорте 
и уюте школы и детского сада. К счастью, на наш призыв 
откликнулись.

Владимир Дремов:
– Озеленение, в частности подрезка дере-

вьев, – та проблема, на которую всегда не 
хватает средств и деньги выделяются по оста-
точному принципу. Однако это – вопрос безо-
пасности наших детей, оставлять его нельзя. 
Сейчас, когда удалось изыскать возможность, 
мы решили поступить по следующей схеме: 
сначала обрезать деревья в детских садах 
и школах, затем перейти к работе в жилых 
кварталах. Таким образом за год мы приведем 
город в порядок. Но главное – сделать под-
резку рядом с детскими садами и школами. 
Я считаю, всегда нужно начинать с заботы о 
детях, с самых младших.

Юлия Карпова, заведующая детским 
садом № 140:

– Вопрос о замене окон стоял достаточно серьезно. В 
этой группе находятся самые маленькие детки, и наша за-
дача – создать для них комфортные условия. Между тем 
здание очень старое, 1967 года постройки, и вы можете 
представить, в каком состоянии были окна. Конечно, их 
приходилось ежегодно заклеивать, старательно следить, 
чтобы из щелей не дуло. Теперь стало гораздо теплее, уют-
нее, современнее и, кажется, даже светлее. Наши няни не 
нарадуются: мыть новые окна гораздо проще. И конечно, 

просто счастливы родители. 
Все мы очень благодарны Владимиру Владимировичу. Когда мы просим о чем-то 

– он слышит нас и сразу реагирует.

Владимир Дремов:
– Помогать детским садам и школам особенно приятно. Когда приходишь с 

комбината, где весь день грохочет железо, после трудовых будней в детский сад – 
просто отдыхаешь душой. Видеть эти игрушки, маленькие стулья и столы, знать, что 
работаешь для детей, – совершенно особое ощущение.

в рамках проекта «маршрут – окруГ» 
мы приезжаем в маГнитоГорск, чтоБы 

посмотреть, как раБотает на своем 
окруГе в ГороДе металлурГов Депутат 

законоДательноГо соБрания влаДимир 
Дремов (фракция «еДиная россия»), 
изБранный Депутатом по спискам 

партии «еДиная россия»

ЕдИНЫй ИЗБИРАТЕЛЬНЫй ОКРУг

оДин День из жизни Депутата

главное – Безопасность
В эту схему включены и депутаты: 
каждый берет на себя заботу об 
одном или нескольких учрежде-
ниях.

Владимир Дремов – шеф шко-
лы № 65 им. Б.Агапитова. Она и 
правда требует внимания: здание 
построено в 1967 году. Ранее в 
нем располагалось общежитие 
рабочей молодежи, теперь же его 
занимает школа, а одно крыло 
отдано детскому саду. Первосте-
пенная проблема – окружающие 
школу деревья, которые не под-
резались уже несколько десятков 
лет. Впрочем, она актуальна и для 
города в целом. Однако теперь 
этот вопрос готовится к разре-
шению: на территории идет под-
резка деревьев. Она началась по 
инициативе Владимира Дремова 
12 февраля и уже коснулась семи 
детских садов и трех школ. Работы 
будут продолжаться вплоть до на-
чала сокодвижения и продолжат-
ся осенью.

мАРшРУТ — ОкУРг
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мАРшРУТ — ОкУРгАкТУАльнО

ДОбРые ДелА

Уютный, светлый актовый зал вме-
стил более полусотни ребят на-
чальных классов. Громкими апло-

дисментами встречали дети первых героев 
сказочного спектакля. Богатырь Илья Му-
ромец собрал целую дружину и отправился 
в волшебное путешествие в Книгоград, где 
живут удивительные детские книги и их хо-
зяйка Василиса Премудрая, а обаятельный 
Старик Хоттабыч поприветствовал малы-
шей и пожелал им удачного путешествия в 
увлекательный мир книжных героев.

Появление Бабы-яги сделало путеше-
ствие нелегким: она строила козни, вы-
думывала испытания – в общем, как всег-
да, портила детям праздник. Но ребята 
оказались не робкого десятка – с честью 
и достоинством справлялись с любыми за-
даниями, несмотря на то, что некоторые из 

них могли это сделать только с помощью 
педагога-сурдопереводчика. Уже оказав-
шись в Книгограде, девчонки и мальчишки 
продемонстрировали Василисе Премудрой 
и почтальону Печкину свои знания и на-
выки чтения.

Сказочных героев спектакля порадо-
вало, что дети очень хорошо знали пра-
вила обращения с книгой, очень активно 
и дружно отвечали на вопросы викто-
рины, мультпарада. Наверное, самым 
трогательным моментом праздника было 
ответное благодарственное слово ребят, 
в котором они обещали быть прилежны-
ми, любить книги и не забывать ходить 
в библиотеку. В заключение праздника 
школьная библиотека получила в дар 
подборку детских энциклопедий и книг от 
организаторов праздника.

–Конечно, я обязательно най-
ду возможность пополнить 
книжные полки библиотеки 

в Нязепетровске новой детской литерату-
рой, – говорит депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области Олег Го-
ликов. – Но появилась идея шире: а что 
если нам всем объединиться в добром 

деле помощи сельским библиотекам об-
ласти? 

Олег Александрович предлагает всем 
желающим поучаствовать в благотвори-
тельной акции «Подари детям книгу»: 

– Южный Урал – край добрых сердец. И 
любая наша помощь будет кстати! – убеж-
ден депутат.

Библиотека обслуживает 
детей не только города, 
но и поселков, активно 

работает с детскими садами, со-
трудничает со школами. Вот уже 
на протяжении нескольких лет со-
циальными партнерами библио-
теки являются приют «Росинка», 
ЦДТ «Радуга», «Тайфун». Совсем 
недавно близкими друзьями би-
блиотеки стали ребятишки с огра-
ниченными возможностями клуба 
общения «Шаг навстречу».

Почти 5 тысяч ребят, от самых 
маленьких до студентов, читают 
на абонементе и в читальном зале, 
посещают библиотечные меро-
приятия, играют, творят в стенах 
игровой комнаты. Здесь часто про-
ходят выставки рисунков, поделок, 
творческих работ читателей.

Количество посещений библио-
теки неуклонно растет с каждым 
годом, что, безусловно, радует, так 
как это доказывает полезность и 
нужность библиотеки, ее важную 
роль в жизни юных еманжелинцев. 
Так, за 2015 год ими прочитано 
почти 100 тыс. книг. Вырос и фонд 
детской библиотеки – на сегодня 
это около 50 тыс. экземпляров.

Поздравить сотрудников би-
блиотеки с юбилеем пришли Ев-
гений Светлов, глава Еманжелин-
ского района; депутат ЗСО Валерий 
Филиппов, представители адми-
нистрации городского поселения, 
управления культуры, молодеж-

ной политики и спорта; верные 
друзья и читатели.

Почетный гость Валерий Фи-
липпов, депутат Законодательного 
Собрания области, сказал: «Мы 
очень много потеряли в плане ду-
ховности, не думали о будущем 
в начале 90-х, когда закрывали 
Дома культуры, детские сады, 
библиотеки. Сейчас мы снова 
возвращаем все обратно. И хотя 
сегодня Интернет прочно вошел 
в нашу жизнь, жизнь наших де-
тей, перед нами, взрослыми, сто-
ит важная задача – как можно 
раньше прививать детям интерес, 
любовь к книге, чтобы они ходили 

в библиотеку, чтобы читали. Ни-
когда Интернет не заменит живого 
общения с книгой». Обращаясь к 
работникам библиотеки, Валерий 
Васильевич продолжил: «И имен-
но вы являетесь незаменимыми 
помощниками для ребят не толь-
ко в выборе книг, но и порой в 
выборе дальнейшего жизненного 
пути».

За профессионализм, верность 
своей работе парламентарий вру-
чил благодарственное письмо ЗСО 
Надежде Крушиной, зав. детским 
отделом, и благодарственное 
письмо депутата библиотекарю 
Любови Бельтюковой.

неДеля Детской и юношеской 
книги стартовала 
в Магнитогорске
сотруДники маГнитоГорской БиБлиотеки семейноГо чтения № 5 при 
поДДержке Депутатов законоДательноГо соБрания челяБинской оБласти 
павла шиляева и анатолия БраГина (фракция «еДиная россия») провели 
празДничное мероприятие, посвященное неДеле Детской и юношеской 
книГи Для воспитанников моу «коррекционная (специальная) 
оБщеоБразовательная школа-интернат № 3» в рамках социальноГо проекта 
«Душу исцелит ДоБро».

акция «поДари ДетяМ книгу» 
прохоДит в челяБинской оБласти
в хоДе неДавней поезДки в нязепетровский район Депутату 
законоДательноГо соБрания олеГу Голикову (фракция «еДиная россия») 
рассказали печальную историю районной Детской БиБлиотеки: во время 
пожара оГонь уничтожил несколько Десятков книГ. коллектив БиБлиотеки 
оБратился к Депутату с просьБой помочь восстановить книжный фонД. 

Депутат 
законоДательноГо 
соБрания валерий 
филиппов (фракция 
«еДиная россия») 
позДравил Детскую 
БиБлиотеку 
еманжелинска 
с юБилеем.

с юБилееМ

Более шестидесяти ребят приняли 
участие в районном этапе фестиваля-
конкурса детско-юношеской песни, в 

том числе и участники-дошкольники, которые 
шли вне конкурса, делая по сцене пробные шаги. 
Мастерство вокального искусства дарили зрите-
лю солисты и ансамбли. Каждому исполнителю 
вручено свидетельство участника фестиваля-
конкурса. Жюри выбрало лучших исполнителей 
в отдельных возрастных категориях. Возглав-
лял жюри директор Всероссийского открытого 
фестиваля-конкурса детско-юношеской песни 
«Волшебный микрофон» Андрей Михайлович 
Балбеков.

Участников конкурса, педагогов и зрителей 
приветствовал депутат Законодательного Собра-
ния Челябинской области Александр Решетников 
(фракция «Единая Россия»). Он пожелал ребятам 
творческих успехов и роста профессионального 
мастерства.

По решению жюри в возрастной категории 
8 – 10 лет, номинации «Солист», звание лауреата 
I степени присуждено Виктории Светкиной (МБУ 
РДК «Металлург» г. Аши), руководитель Але-
на Андреевна Филиппова. Также дипломантом  
I степени стали Полина Боровских (МКУ ДО ДЮЦ  
г. Аши), руководитель Елена Евгеньевна Пара-
скевич, и Элина Хисимова (МБУ РДК «Металлург» 

г. Аши), руководитель Алена Андреевна Филип-
пова. В возрастной категории 14 – 17 лет в номи-
нации «Солист» лучшей стала Елена Гусева (МКУ 
ДО ДЮЦ г. Аши), руководитель Людмила Станис-
лавовна Ярошенко. Дипломантами I степени в 
данной категории стали Екатерина Филиппова 
(МБУ РДК «Металлург» г. Аши), руководитель 
Алена Андреевна Филиппова; и Ульяна Брюнет-
кина (МБУ ДО ДШИ г. Миньяра), руководитель 

Тамара Александровна Ясинская. В номинации 
«Ансамбль» лауреатом I степени стал ансамбль 
«Облачко чудес». Гран-при конкурса по досто-
инству присуждено Дарье Колиной (МКУ ГДК  
г. Сима), руководитель Татьяна Анатольевна Ту-
каева. Победителям вручены памятные подарки 
и путевки для участия в открытом всероссий-
ском фестивале-конкурсе, который пойдет 16 
апреля в городе Сатка.

раДи Детских улыБок
Детский празДник «волшеБный 
микрофон» состоялся 
в районном Дворце культуры 
«металлурГ» ГороДа аши
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нОВОСТи

ДОбРые ДелА

на прошлой неДеле в ГерБовом зале законоДательноГо соБрания челяБинской 
оБласти соБрались все те, кто оказал БезвозмезДную помощь в орГанизации турнира 
по хоккею в валенках среДи воспитанников Детских Домов «мы верим в кажДоГо!» – 
волонтеры, спортсмены, артисты, Депутаты, преДставители министерств и 
оБщественные Деятели. позДравительные аДреса со словами БлаГоДарности им 
вручили Депутаты законоДательноГо соБрания марина поДДуБная и михаил виДГоф 
(фракция «еДиная россия»).

В конце марта более четырехсот воспитанников детских домов приняли участие в масштаб-
ном спортивном празднике «Мы верим в каждого!», который прошел в Ледовом дворце 
«Уральская молния». Событие регионального масштаба стало ярким и запоминающимся 

благодаря поддержке многих людей. Организационную поддержку оказали министр социальных 
отношений Татьяна Никитина, министр спорта Леонид Одер, депутаты Законодательного Собрания 
Лена Колесникова и Константин Куркин, директор ЛД «Уральская молния», депутат Челябинской 
городской Думы Денис Лапотышкин, руководство и игроки ХК «Трактор», студия вокала Ларисы 
Кругловой, представители волонтерских объединений и многие другие.

– Масштабный спортивный праздник для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения роди-
телей, состоялся благодаря вашей поддержке и участию, – поблагодарила присутствующих Марина 
Поддубная. – Воспитанники детских домов со всей Челябинской области смогли встретиться с лю-
бимыми спортсменами, найти новых друзей, а самое главное – весело и с пользой провести время. 
Еще раз благодарю вас за участие, желаю успехов и благополучия!

– Все, что делается для детей, любая благотворительная помощь – всегда достойно уважения. 
Помните, что добро всегда возвращается. Всем огромное спасибо! – подытожил Михаил Видгоф.

Мы вериМ в кажДого!

Одна из таких встреч прошла в пожарной 
части № 69. Законодатель рассказал со-
трудникам МЧС о том, каким он видит 

будущее социально-экономическое развитие 
области. Остановился и на проблемах ведом-
ства. По мнению Олега Александровича, люди, 
которые находятся на передовой линии борьбы 
с огнем, должны иметь социальные льготы. Это 
может быть и отдых в санаториях, и бесплатное 
обслуживание в специализированных клиниках 
и т. д. Но такие решения необходимо принимать 
на федеральном уровне, в стенах Госдумы.

Кроме того, Олег Голиков посетил «Ком-
плексный центр социального обслуживания на-
селения». Обращаясь к работникам, он отметил: 
«Социальный работник – профессия уникальная. 

Это призвание – помогать людям, принимать 
чужую боль как свою, искреннее сопереживать 
человеку. Ваша работа очень важна». Вместе 
с тем депутат подчеркнул, что уровень оплаты 
труда в этой сфере крайне низок, и явно требует-
ся пересмотреть этот показатель в сторону уве-
личения. Социальные работники Нязепетровска 
обозначили и другие актуальные проблемы. Так, 
комплексному центру остро не хватает рабочих 

помещений. Олег Голиков пообещал помочь в 
решении вопроса.

Олег Александрович побывал также в рай-
онном Доме культуры. Директор учреждения 
Вера Морозкина рассказала о том, каких успехов 
смогла добиться клубная система района. По-
благодарила депутата за помощь в организации 
поездки детского коллектива «Светлое настоя-
щее» на танцевальный фестиваль в Миасс. И 
попросила содействия в обновлении автопарка 
ДК, сотрудники которого регулярно проводят 
выезды с культурными программами по всему 
району. К сведению, на территории Нязепетров-
ского района почти 30 деревень и сел.

В этот же день Олег Голиков встретился и 
с трудовым коллективом школы № 2. Повар 
школьной столовой рассказала депутату ЗСО о 
необходимости замены старой духовой печи, а 
учитель физической культуры Сергей Шадрин 
попросил о помощи в обеспечении школы спор-
тивным инвентарем для игры в мини-футбол. 
Олег Александрович ответил на вопросы и за-
верил, что вопрос со спортинвентарем будет 
решен в течение месяца.

– Визит в Нязепетровск получился продук-
тивным и полезным. Выявлено много проблем, 
которые можно решить общими усилиями, – 
подчеркнул депутат по итогам поездки. – Такие 
встречи с жителями округа очень важны и обя-
зательно будут продолжены.

в интересах жителей нязепетровска
в начале апреля Депутат законоДательноГо соБрания челяБинской оБласти, замДиректора 
российскоГо феДеральноГо яДерноГо центра в Г. снежинске олеГ Голиков (фракция «еДиная 
россия») провел несколько встреч с труДовыми коллективами нязепетровска.

в законоДательном соБрании состоялась встреча, 
приуроченная к отправке поисковоГо отряДа 
южноуральцев в северный крым Для участия в 
межреГиональной комплексной поисковой 
экспеДиции «вахта памяти – 2016», посвященной 
71-летию поБеДы в великой отечественной войне. 
напутственные слова в аДрес челяБинской ДелеГации 
произнесли Депутаты законоДательноГо соБрания 
николай янов (фракция «еДиная россия») и марина 
поДДуБная (фракция «еДиная россия»).

В церемонии приняли участие юные поисковики из цен-
тра патриотического воспитания «Росток», их руководи-
тели, представители общественных организаций. Уже  

7 апреля они вместе со своими коллегами из Алтайского края, 
Республик Тыва и Крым примут участие во второй комплексной 
поисковой экспедиции «Вахта Памяти в Северном Крыму». За-
дачей экспедиции станет поиск останков советских воинов с 
их дальнейшим перезахоронением неподалеку от мест былых 
сражений. 

– Становится доброй традицией организация в начале апреля 
поисковой экспедиции на местах ожесточенных боев Великой 
Отечественной войны в Северном Крыму, – отметила депутат 

Марина Поддубная. – Пред-
ставители Еткульского, Еман-
желинского районов, города 
Челябинска и Республики 
Алтай вместе с ребятами из 
Армянска и Красноперекопска 
выполняют благородную зада-
чу по увековечиванию памяти 
защитников Отечества, укре-
пляют связи между нашими 
регионами. Очень важно, что 

в добрых делах им помогают органы местного самоуправления, 
единомышленники разных возрастов и профессий, сберегая 
преемственность многих поколений нашей Родины. Именно 
поисковики первыми начали развивать совместные социальные 
проекты уральцев и крымчан. Символична и сама дата открытия 
экспедиции – 7 апреля, в день начала освобождения Крыма от 
фашистских захватчиков, в день, когда был освобожден от за-
хватчиков город Армянск.

Депутат Николай Янов, в свою очередь, поблагодарил участ-
ников поисковых отрядов за благородный труд и полную патрио-
тизма общественную миссию, пожелал им успехов в поисковой 
деятельности, расширения круга друзей и соратников, неустанно 
крепить дружбу между народами Отчизны, изучать и хранить ее 
славную историю.

Напомним, что Фонд 
патриотического воспи-
тания и военно-шефской 
деятельности реализует 
на Южном Урале и в Сиби-
ри программу мероприя-
тий просветительской, 
краеведческой, военно-
шефской направленности.

поисковики еДут в крыМ
приятным соБытием Для жителей южноГо урала стало 
вручение ключей от новых квартир, которые челяБинцы 
получили по ДоГовору ДолевоГо участия. после осмотра 
Дома жильцы сооБщили, что уже Готовы заселиться и 
раДы тому, что им уДалось получить жилье. напомним, 
что 159 участников ГосуДарственной проГраммы «жилье 
Для российской семьи» получили квартиры в сосновском 
районе в микрорайоне «вишневая Горка».

Благодаря решению губернатора Челябинской области 
Бориса Дубровского о расширении перечня участни-
ков этой государственной программы в настоящее 

время такое право предоставлено 25 категориям граждан.
По словам депута-

та Законодательного 
Собрания Семена 
Мительмана, вопро-
сы строительства но-
вого жилья и ввода 
в эксплуатацию ква-
дратных метров жи-
лья экономического 
класса ведутся в том 
числе под контро-
лем партии «Единая 
Россия». Как предсе-
датель комиссии по обманутым дольщикам и вкладчикам 
Семен Мительман подчеркивает значимость контроля в этой 
сфере: «Данная программа успешно стартовала в нашей об-
ласти. Конечно, есть определенные проблемы, но мы готовы 
совместно с исполнительной властью стараться найти решение 
возникающих вопросов. Это в наших интересах, потому что го-
сударственная программа должна быть реализована в полном 
объеме и в срок». 

проект «жилье Для российской 
сеМьи» в Действии
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Ответы:

«Марафон талантов»: отБорочный этап
в конце прошлой неДели в челяБинске стартовал первый этап оБластноГо нароДноГо конкурса «марафон талантов». впервые районы ГороДа 
челяБинска выДвиГают своих преДставителей на конкурс. оДним из первых отБорочный тур провел ленинский район. поприветствовала 
конкурсантов Депутат законоДательноГо соБрания челяБинской оБласти, преДсеДатель комитета по информационной политике марина 
поДДуБная (фракция «еДиная россия»).

В этом году «Марафон талан-
тов» проходит в третий раз. 
Напомним, два года назад 

во время открытия Дома культуры в 
селе Хомутинино Увельского муници-
пального района спикер региональ-
ного парламента Владимир Мякуш 
(фракция «Единая Россия») выступил 
с инициативой организовать в регио-
не конкурс талантов. Идею поддержал 
министр культуры Челябинской об-
ласти Алексей Бетехтин. Свои теле-
визионные возможности предложил 
Первый областной телеканал – все 
этапы конкурса широко освещаются 
на телевидении.

За два года конкурс приобрел 
большую популярность среди южно- 
уральцев, ведь для каждого жителя 
это возможность заявить о себе, про-
демонстрировать свои уникальные 
способности, вытянуть счастливый 
билет.

Как рассказала начальник отдела 
по культуре, физической культуре, ра-
боте с молодежью и общественными 

организациями администрации Ле-
нинского района города Челябинска 
Ирина Дунаева, на отборочный тур в 
районе поступило 70 заявок от кон-
курсантов.

– Вокалисты, танцоры, циркачи – 
номера самые разные, – заметила 
Ирина Дунаева. – Каждый участник 
уникален по-своему, все они имеют 
шанс показать на что способны.

Открывая первый этап «Марафона 
талантов» в Ленинском районе, Марина 
Поддубная пожелала всем конкурсан-
там удачи и веры в собственные силы.

– В нашем конкурсе нет никаких 
ограничений по возрасту, социальному 
статусу, жанрам, количеству номеров, 

– прокомментировала парламентарий. 
– Каждый имеет возможность при-
нять в нем участие. Жюри предстоит 
непростая работа – придется выбрать 
три лучших номера, которые будут 
представлены на зональном этапе.

Добавим, что по результатам 
первого этапа в каждой территории 
планируется отобрать трех участни-

ков. Именно им будет доверено пред-
ставлять муниципальное образование 

во втором, окружном туре, который 
будет проходить на пяти главных 
площадках: в Челябинске, Кыштыме, 
Коркино, Магнитогорске и Златоусте. 
Здесь профессиональное жюри выбе-
рет 25 лауреатов конкурса. 

Кстати, как и в предыдущие два 
года, активное участие в голосовании 
смогут принимать жители Южного 
Урала. На сайте 1obl.ru будет прохо-
дить онлайн-голосование, где южно-
уральцы имеют возможность отдать 
свой голос наиболее понравившемуся 
участнику.

Летом в эфир Первого областного 
телеканала выйдет пять телепередач 

с участием 25 лауреатов.
Учитывая, что третий «Марафон 

талантов» посвящен юбилею Челя-
бинска, праздничный гала-концерт 
всех победителей конкурса состоится 
не в канун Нового года, как это было 
в предыдущие два года, а в день рож-
дения столицы Южного Урала в Ледо-
вой арене «Трактор». 

Конечно, никто из лауреатов кон-
курса не останется без памятных 
призов и подарков. Все они будут от-
мечены организаторами «Марафона 
талантов».

Ирина ЯББАРОВА.
Фото Александра ФАДЕЕВА

Марина Поддубная, депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области, председатель 
комитета по информационной политике (фракция 
«Единая Россия»):

Областному народному конкурсу «Марафон талантов» уже третий год. Это 
совместный проект Законодательного Собрания, министерства культуры 
Челябинской области и Первого областного телеканала. На сегодняшний 

день в области проходит отборочный тур конкурса. И надо отметить, что за 
прошедшие два года конкурс приобрел большую известность, все большее ко-
личество южноуральцев стремится принять в нем участие. И очень радостно от 
того, сколько у нас в регионе талантливых жителей. Для каждого участие 
в «Марафоне талантов» – возможность показать свое творчество, свою 
уникальность.

сканвОрд


